



## ASEGURA CONSEJERA

# En Poder Judicial, “la experiencia garantiza calidad”

Lilia Mónica López Benítez, consejera de la Judicatura federal, sostuvo que la carrera judicial garantiza la calidad dentro del Poder Judicial.

En redes sociales, el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) señaló que, en el marco de la reforma que impulsa Morena en el Poder Judicial, López Benítez resaltó la importancia de los procesos con los que se cuentan actualmente.

“Tenemos, desde 2021, una ley de carrera judicial que permite que los mejores perfiles puedan llegar a ostentar el cargo en un órgano jurisdiccional”, apuntó la consejera.

Asimismo, señaló que de frente a los cambios que busca hacer Morena a la Constitución, se tiene que pensar en las posibles consecuencias que pueden traer.

“Tenemos que pensar en el daño social y el daño al Estado de derecho, la falta de certeza jurídica que van a tener las personas que por desgracia tienen que ir a un órgano de justicia. Nadie va por voluntad, sino por las circunstancias”, apuntó.

Parte de la reforma planea que los integrantes del Poder Judicial sean electos por voto popular, idea que ha sido fuertemente criticada por juzgadores y expertos, al considerar que pondría en riesgo la independencia judicial.

Asimismo, el presidente López Obrador planteó que es necesario quitar el requisito de cinco años de experiencia para llegar a ser juez.

Esto último lo planteó el mandatario al señalar que es mejor contar con juzgadores recién egresados de la carrera, ya que no están “maleados” y no han sido corrompidos.

—Pedro Hiriart

*“Tenemos una ley de carrera judicial que permite que los mejores perfiles lleguen al cargo”*

**LILIA MÓNICA LÓPEZ**  
Consejera de la Judicatura